

OFICINAS Y TALLERES:
Barbarrá, 11 y 13. - Teléfono 1316.
Dirección telegráfica y telefónica:
PUBLICIDAD-BARCELONA

LA PUBLICIDAD

Table with subscription rates: PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN. Barcelona, una peseta al mes. Provincias... Unión Postal...

Fundador político: EUSEBIO PASCUAL Y CASAS

5 - CÉNTIMOS - 5 + Informaciones - Política - Literatura - Ciencias - Artes - Sports - Teatros + EDICIÓN NOCHE

¿Sufre V. del Estómago?
No tiene V. apetito? ¿Digiere con dificultad? ... DISPEPSIA
y dolores al vientre, a la espalda, vómitos, diarrea? ...

BANCO DE PRÉSTAMOS Y DESCUENTOS
Plaza de Cataluña, 14
CAMARA ACORAZADA
Servicio de 9 a 13 y de 16 a 18 y las vísperas de fiesta hasta las 19.

LAS HUMANIDADES

No tomo usted al pie de la letra lo que le haya dicho Mr. Buisson; me replicaba otro profesor de la Sorbona, notable hispanófilo por cierto, M. Ernest Martineau...

En Puigcerdá, Cerdeña
Se alquila un magnífico chalet, situado a cinco minutos de la frontera, paseo de Bourg-Madame.
Razón: Barbarrá, 11. 1.º

PARIS: se habla en español Grand Hotel du Midi
22, rue du Sommerard, 22, enfrente de la nueva Sorbona. - Habitaciones muy confortables...

y cinta violeta en el ojal, machacan años tras años pretéritas y aoristas sin que los alumnos lleguen a manejar el griego y el latín con la suficiente soltura para leer sin esfuerzo y de corrido las obras de la antigüedad clásica. Salvo excepciones...

INFORME DEL COLEGIO DE MÉDICOS ante la Comisión Consistorial gestora de la transformación del impuesto de consumos

La Junta de Gobierno del Colegio de Médicos de esta provincia, enterada de haberse constituido la Comisión Consistorial para estudiar el cambio de régimen de consumos y de abrir una información pública oral y escrita entre los elementos sociales de la ciudad, por acuerdo del Ayuntamiento y a propuesta de las minorías del Consistorio, esta Junta, en nombre y representación de la clase médica de Barcelona, acude a dicha información en cumplimiento del deber ineludible que tiene de exponer a la referida Comisión, los graves perjuicios que tal cambio de régimen habría de producir a las clases médicas de nuestra capital.

exceso de concurrencia médica en nuestra capital, como causa principalísima de su crisis; pero ese exceso favorece, por otra parte, al Estado y a la Municipalidad contribuyendo a las cargas de la administración pública.
Por estas razones, ligeramente apuntadas aquí respecto del estado crítico de nuestra clase, la Junta está plenamente convencida que, de llevarse a efecto el aumento del 10 ó del 15 por 100 sobre el alquiler crecido que los señores médicos han de satisfacer, no por razón de lujo, sino por razón de industria y por la que ya paga su contribución al Estado, y es indudable que tal impuesto habría de determinar resoluciones que mermarían los ingresos municipales en todos los demás arbitrios que el Ayuntamiento percibe de los profesores en medicina y que afectan demasiado el presupuesto del modesto hogar de la mayoría de ellos. Creemos que sería la gota de agua que haría vaciar el vaso demasiado lleno ya.

tiendas y mercados, en casa del sastre, del zapatero, del médico, del farmacéutico, teatros, cafés, etc., etc.
La pretendida supresión de los consumos no ha de producir ninguna economía real al contribuyente, pertenencia a la clase que sea. A nuestro juicio, es singular la supresión de un impuesto para crear otro. Será bueno que los políticos que de la política viven, aseguren las excelencias del tal supresión, pero los que no nos mantenemos del presupuesto del Estado ó del Municipio y sólo contamos con los recursos propios, sabemos ciertamente que no podrán suprimirse de verdad los consumos ni mejorar la situación de ninguna clase social, mientras el presupuesto de gastos del Estado ascienda a dos mil millones, ó muy cerca de ellos, que se invierten en sostener organismos de una categoría y coste muy superior al desarrollo de la nación que carece de la independencia agrícola, comercial é industrial para sostenerlos y que, por desgracia, son ficciones y apariencias que nos cuestan como si fueran realidades y garantías para la prosperidad de un país, en el cual está todo por hacer. Es como si construyéramos un edificio y nos hubiésemos quedado en la fachada.

supresión no debe determinarse nunca graves perjuicios á otras clases sociales.

2.ª Que la supresión de dicho impuesto, ha de tener por base la rebaja cierta y positiva en todos los artículos de primera necesidad, incluso la carne.

3.ª Que para poner en práctica la sustitución de los consumos, ha de procederse de un modo gradual y no rápido y brusco, como ahora se pretende, y procurar suprimir ó transformar los intermediarios y escarpadores, ó bien iniciar y ensayar un nuevo procedimiento que garantice la rebaja correspondiente en los artículos de comer, beber y arder.

4.ª Que lo que dejaría de percibir el Ayuntamiento con la supresión de los consumos sea recompensado por el Estado de una manera más justa y equitativa y por el Ayuntamiento bajo la base de impuestos progresivos.

5.ª Aplazar toda resolución ejecutiva respecto de la transformación del impuesto de consumos, hasta el año de 1913.

6.ª Caso de no ser aceptadas estas conclusiones y mantenerse el actual proyecto de transformación de dicho impuesto de consumos para aplicarlo el próximo 1.º de Enero, se estima á las clases médicas del impuesto sobre el inquilinato.

Respondiendo, pues, al llamamiento de la ilustre Comisión consistorial en la información pública abierta por ella, y afectando como afectaría un directamente á las clases médicas el nuevo impuesto municipal, esta Junta tiene el honor de someter este informe á la expresada Comisión con la esperanza de que, dado su recto criterio de justicia, serán atendidas sus observaciones y súplicas.

Barcelona — Julio — 1911. — El presidente, Antonio Bartrómeu; el secretario general, Antonio Ayné Llorens.

visión que los directivos de Barcelona, para realizar los trabajos definitivos que habrá de promover la formación de un organismo más representativo de Cataluña, el cual deberá en todo lo que convenga á nuestra región, en los extremos que se determinan.

Añade la referida Junta que todos las alabanzas que este heroico sentimiento catalanista que tan espontáneamente y en chudas de ninguna clase se manifiesta en las Diputaciones catalanas; parece también, dice, que si una revisión de la Generalidad de Cataluña haya encomendado en los días patrios que hoy día forman los organismos provinciales.

La comunicación termina con este párrafo:

«Como sabe esta honorable corporación, la Unión Catalana ha representado y representa al ideal de Cataluña en toda su integridad y pureza; pues bien, queremos decir que no podréis dejar de reconocer que la Unión Catalana tiene autoridad para declarar y debe ser creída, que el nacionalismo catalán es todo para toda Cataluña, que el catalanismo jamás podrá ni puede ser abarconismo, que el abarconismo es una censurable invención de los enemigos de la patria, y que la Unión Catalana no asegura que concebía que primero en Cataluña que en Barcelona, pero entiendo también que no se crea catalán ni digno patriota y si solamente público de mala fe, el clamor contra Barcelona, como si esta ciudad no fuese «Cap y Casal» de la patria, por estar toda ella amasada con sangre, vida y esfuerzo de toda Cataluña, que vive y actúa en el seno de la ciudad, que sólo pueden presentar como enemiga de la tierra los adheridos á la malhadada política del Estado español.»

PEQUEÑA TRIBUNA

“El hombre”

¿Qué hace, qué piensa Briand?
En estas horas de impotencia gubernamental, y de incoherencia parlamentaria, en pleno caos de la República, según los profetas y esmoquinados de la realidad, todas las miradas convergen hacia el ex presidente del Consejo.

La oposición se para á él el reposo, no el olvido. Ya al caer del Gobierno, todo el mundo comprendió, que Briand era de los que se van y vuelven.

En un gran orador, que sabe tener la elocuencia de la ciencia.

Desde que fue derrotado, imita á Castelar, que cuando las «Constituyentes republicanas», votó constantemente, por todos los ministros de la República.

Dejando de intervenir en las últimas disputas, rayanas en el escándalo, obró como Jules Ferry, cuya seriedad jamás turbaban las diatribas de la envidia.

No se ha borrado de nuestra memoria, la visión del grande hombre, con un debate famoso, cuando al entrar en el Salón de Sesiones, Clemenceau, que estaba en el uso de la palabra, exclamó: «voilà le lâche!»

Jules Ferry, digno, sereno, como la prudencia misma, no pidió la palabra, ni pastueño siquiera.

Pocos años después, al erigirse la estatua que inmortaliza su gran obra social, fué el mismo Clemenceau, el adversario implacable, el que le hizo plena, reparadora y definitiva justicia.

Aristides Briand es de la madera de esos hombres superiores, llamado á los más altos destinos.

Las gentes tienen el presentimiento de que se van á iniciar el Briand.

Cuando circula por los pasillos, inconscientemente, maquinalmente se encuentran reunidos á su alrededor, todos los ambiciosos.

Algunos pronuncian en voz queda, el nombre de Monk, y murmuran indignas desconfianzas.

Las gentes, desde las tribunas, enfecan curiosos su silveta, con las pupilas muy abiertas, como si quisieran descifrar la incógnita, rasgar el velo de lo desconocido.

Un nimbo de misterio, rodea su gran lealtad, su amplia franqueza republicana.

Briand ama al pueblo, porque es hijo del pueblo, pero quiere una República, habitable, no para los sectarios, sino para todos los franceses.

La cuestión social llena toda su alma, su espíritu lacerado por las miserias é injusticias de la vida, pero juzga retardataria la violencia, y contraproducente el odio.

Convencido de que la República divide á los franceses, mucho menos que la monarquía, minada por la lucha irremediable de dos razas y dinastías, quisiera atraer á todos á una definitiva y pacificadora legalidad republicana.

Este es el secreto de su afable trato, para con los hombres sinceros de la derecha, para con los verdaderos conservadores.

Se ha hablado estos días de misteriosas entrevistas entre el antiguo demagogo y la princesa Clementina.

León Baudet, con mal disimulado enojo; afirma la realidad de esas conversaciones preparatorias de la apoteosis del príncipe Víctor que tiene ya encargado á un modisto de París, el traje de ónseul, que luego ha de cubrir el mazo de emperador.

Los hermanos Casagran, bonapartistas de vieja cepa, han desmentido la noticia, pero Briand sonríe, escuchando á los parlamentarios que se le atraen en brazos, al parecer, porque capaces serían muchos de ellos, de repetir en tirano, la oferta de sus servicios, si Aristides Briand se decidiera.

Fatal es á éste, tales supercherías, porque le alijan del Poder en la hora presente, hora de dudas y de desconfianzas,—cuando le dotan, para un perenne que se acerca, de la fuerza, que tiene en política, lo desconocido, el misterio, que será después revelación.

«Se acordó informar en el sentido de que la Junta entiendo que no es perjudicial para la salud la matanza y venta de tocino fresco durante el verano, siempre que se observen con todo rigor las prescripciones higiénicas en los mataderos y tocinerías y se vigile constante y especialmente en éstas el estado de conservación de dicho tocino, y que con respecto al especinado y embutido debe atenderse á lo que textualmente dispone la real orden de 25 de Octubre de 1894 y castigarse con rigor su infracción.»

Rodrigo Soriano

El batallador diputado conjuncionista se lo anoche en el expreso para Zaragoza, desde donde se habrá dirigido esta madrugada á San Sebastián, con objeto de reunirse con su señora madre. El domingo asistirá al mitin que se celebrará en la plaza de toros de Bilbao contra la guerra.

Muchos amigos y correligionarios del diputado conjuncionista que desearan acudirle quedaran chasqueados, pues acudieron á la estación de Francia y el señor Soriano tomó el tren en el Apeadero de la calle de Aragón, donde fué á saludarle Pedro Corominas.

Varias

—En el expreso llegó ayer mañana de Madrid el diputado á Cortes por Mallorca D. Alejandro Roselló, quien anoche embarcó en el vapor rápido «Rey Jaime II» para la capital de las Baleares.

—Los elementos que integran la Agrupación Democrática, han abandonado el local que ocupaban en la calle de Escudillers Blancos. La Agrupación seguirá no obstante constituida aguardando órdenes superiores de Madrid, pero con el domicilio en casa de uno de los individuos de la junta directiva.

—Hoy quedará listo y á disposición de la junta directiva del Centro Monárquico Conservador, el album de firmas que acordaron regalar al ex presidente del Consejo D. Antonio Maura, sus correligionarios de esta capital, como protesta contra el atentado de que fué víctima en la estación de Francia el verano último.

—Los elementos liberales monárquicos del distrito quinto, de cuya reorganización hemos dado cuenta, tienen el decidido propósito de fundar un casino. A este fin llevan realizados ya las más importantes gestiones preliminares.

—El Centro Autonomista de Dependientes del Comercio y de la Industria, ha enviado una entusiástica comunicación al alcalde de Guantánamo (Cuba), manifestándole la satisfacción y el agradecimiento que le había producido su oportuna defensa de la bandera catalana, impidiéndole que fuera arriada de la entidad «Bloch Nacionalista Catalana», como pretendía el vice cónsul de España en aquella plaza.

—Se anuncia la reaparición del periódico radical «La Rebelión».

—Varios federales del distrito quinto, adscritos al Consejo Federal Nacional Español, han suscrito una protesta contra los actos de perturbación cometidos por los radicales en el gran mitin conjuncionista del domingo.

Gobierno civil

Una aclaración

El gobernador civil señor Portela nos rogó que hicieramos una aclaración á uno de los párrafos de de la «Pequeña Tribuna» que con el epígrafe «Lo Arbitrario» publicamos en nuestro número de ayer.

Dijimos el señor Portela que está apartado de la verdad, contrario á la verdad, sostener que la fuerza pública invadió la Casa del Pueblo de Tarrasa. Fué allí la fuerza pública á detener á un individuo determinado, con todos los respetos debidos á los demás ciudadanos y á la institución mencionada. Y, conste—añadió—que para ello no necesitan los agentes de la autoridad ante judicial, puesto que de una colectividad se trataba y no de un domicilio privado.

Manifestación aplazada

El alcalde de Igualada ha telegrafiado al gobernador civil que los organizadores del homenaje á los héroes que perecieron en defensa de la libertad contra las hordas carlistas que entraron en dicha población durante la última guerra civil, han acordado aplazarla para el próximo domingo día 23 del actual, á las cuatro de la tarde.

Visitas

El diputado á Cortes por Berga señor Farguell, ha visitado al gobernador acompañando al presidente del Centro Comercial de dicha población, para quejarse del exceso de celo en cuestiones de sanidad demostrado por el alcalde.

También visitaron al señor Portela, el inspector jefe de higiene pecuaria, el diputado señor Maristany, el alcalde de Hospitalet y el representante del Gobierno español, en el Congreso Antituberculoso de Roma.

Esta mañana visitaron al gobernador civil el teniente de alcalde señor Mir y Miró, el señor Comet y Mas, el diputado provincial señor Rafols, el diputado á Cortes señor Farguell, el concejal señor Morros con una comisión de vecinos de la calle de Ferlandina y el conde de Güell, que fué á despedirse del señor Portela por marchar á La Torre de Carol y Puigcerdá.

Sobre un atropello

El gobernador civil negó que hubiesen sido atropellados por la policía los obreros que han publicado en estas columnas una nota enérgica queja. Dijo el señor Portela que la policía no puede ni debe renunciar á su misión de vigilar sin molestiar á nadie, pues por esta regla en y dentro la re-

lla. También está autorizada para ciliar respectivamente á los extralimitados.

Como indicáramos los registros que se halla quedado una nave de abitar á uno de los abudidos, respecto el hecho por cuanto no se trata de ninguna zona prohibida. Ofreció anteaerose y pautar en consecuencia.

La matanza de cerdos

Habiendo interrogado al gobernador civil un periodista de los que concurren á su despacho por deberes de información, si la Junta provincial de Sanidad había dictaminado sobre la matanza de cerdos en verano, el señor Portela nos ha facilitado copia del acuerdo adoptado por dicha Junta en sesión del 6 de Mayo último y ratificado en sesión del 14 del actual. He aquí dicho acuerdo textual:

«Se acordó informar en el sentido de que la Junta entiendo que no es perjudicial para la salud la matanza y venta de tocino fresco durante el verano, siempre que se observen con todo rigor las prescripciones higiénicas en los mataderos y tocinerías y se vigile constante y especialmente en éstas el estado de conservación de dicho tocino, y que con respecto al especinado y embutido debe atenderse á lo que textualmente dispone la real orden de 25 de Octubre de 1894 y castigarse con rigor su infracción.»

De Sanidad

El gobernador civil ha dirigido á los alcaldes de la provincia la siguiente circular:

«Para que este Gobierno pueda facilitar con la urgencia que las circunstancias exigen los antecedentes pedidos al mismo por real orden de 13 del actual, inserta en la Gaceta del 14 y en el Boletín del 17, se servirán los señores alcaldes remitir en el preciso término de quinto día, los datos siguientes:

- 1.ª Si tienen laboratorio bacteriológico dispuesto para realizar los análisis necesarios para el diagnóstico rápido de cólera.
 - 2.ª Si tienen local de aislamiento en condiciones para prestar servicio inmediatamente.
 - 3.ª Si tienen el personal de desinfectores y el médico preciso para atender las necesidades de la campaña sanitaria.
 - 4.ª Si disponen del mínimo de desinfectantes á que hace referencia el anejo 2.º de la Instrucción general de Sanidad; y
 - 5.ª Si tienen consignación en presupuesto para higiene y salubridad conforme (fijone la real orden de 17 de Octubre de 1908 recordada en la de 4 del actual) y en la que motiva esta circular, y demás disposiciones citadas en la misma.
- Barcelona 18 de Julio de 1911. — El gobernador, Manuel Portela.»

Teatros

NOVEDADES.—Anotche nuevamente vióse lleno por completo el teatro de Novedades, donde nuestra eminente Margarita Xirgu representó «Zaza».

El público tributó á la artista una repetida serie de ovaciones, especialmente al final de los actos tercero, cuarto y quinto, en los que estuvo la Xirgu inimitable.

Esta noche representará Margarita Xirgu «Joventut de príncep», anunciando para mañana la función de su beneficio, con «La dama de las Camelias».

En la contaduría del teatro, estaban ayer vendidas para dicha función la mayor parte de las localidades.

NOTICIAS

Rogamos á los señores suscriptores que durante la estación veraniega se ausentan, que nos comuniquen su dirección fuera de la capital, para enviarles, sin aumento de precio, el periódico, y á la vez les rogamos también que nos precisen el domicilio donde aquí reciben el periódico y nombre á que está hecha la suscripción. Los que vayan al extranjero, abonarán además el importe de los sellos que se emplean para remitirles el periódico.

DELEGACION DE HACIENDA.

La Delegación de Hacienda ha señalado para el día 20 los siguientes pagos:

Compañía Navegación é Industria, pesetas 62,084'60; Güell y C.ª, 336'18; Compañía General de Tranvías, 4,697'67; Antonio Morral, 8'04; Benigno Martínez, 54,048; Ferrer y C.ª, 200 oro.

La Defensa Hidráulica del Tordera ha resuelto celebrar el próximo domingo, día 23, á las cuatro de la tarde, en la villa de Blanes, un importante mitin, como protesta del intento de arrebatar las aguas del río Tordera; prometiendo verse el día siguiente, no sólo por tomar parte diputados á Cortes y provinciales, Ayuntamientos, corporaciones y demás fuerzas vivas del país, si que también por las adhesiones que se van recibiendo.

En las poblaciones afectadas se han fijado pasquines-proclamas invitando á todas las clases sociales, sabiéndose regna mucho interés para asistir á tan significativo acto.

El Centro Excursionista de Catalunya, anuncia á los excursionistas del Pirineo catalán, que desde el día 14 del corriente ha quedado abierto al público el «Xalet-Refugi d'Ull de Ferr», situado en la cima de la sierra pirineística, camino de Camporodó á Nuriá. En él hay buen servicio de fonda y dormitorio para aquellos que tengan que descansar en sus excursiones.

Hemte recibido el número prospecto de la revista «América Latina», destinado á ser repartido por toda Europa. Contiene 40 páginas de texto y anuncios, encuadradas con elegante cubierta en tinta azul.

Dentro del presente mes de Julio empezará la publicación de dicha revista, con número limitado de páginas y contendiendo trabajos de Max Nordau, Voland, Unamuno, Reparaz, etc., repartiéndose gratis 84,000 ejemplares en las 21 Repúblicas de Centro y Sur de América.

La colonia veraniega de la villa de Masquefa, agradecida á las atenciones con las cuales los distinguen los hijos del país y á fin de alegrar los ánimos entristecidos por el último pedrisco, invita á todos á las fiestas que se celebrarán los días 23 y 24 con un castillo de fuegos artificiales y baile tarde y noche de los mismos, con la orquesta «Barcelona», de San Sadurn, en el embudo de las dos Sociedades aliadas.

La explotación que se ha formado con los trabajos que se han presentado para hacer

parte en el concurso organizado por la Biblioteca Pansa y la revista «Materiales y Documentos de Arte Español», podrá ser visitada por el público de diez á una hasta el 31 del corriente, en el local del Instituto Catalán de las Artes del Abraj María, 73, bajos.

EL GENERAL WEYLER.—Como anticipamos, en el rápido regreso anoche de Madrid el capitán general D. Valeriano Weyler, con su ayudante de campo el comandante de caballería D. Siso de la Cofre.

En la estación de Francia esperaban al ilustre viajero el gobernador militar don Luis Mackenna, el general jefe de estado mayor D. Francisco Rodríguez y Sánchez de Espinosa y el coronel del regimiento infantería de Alcantara D. Francisco Sánchez y Meston del Busto. El marqués de Tellería se hizo cargo seguidamente del mando militar de la región.

El sábado próximo se propone ir á Palma de Mallorca.

Al quejarse de un tranvía, en la Rambla del Centro, se ocasionó una herida de pronóstico reservado en la mano derecha, Manuel Villalobos Porras, habitante en la calle del Vidrio, núm. 5, tienda.

Al querer subir á un ómnibus de La Catalana, se produjo una contusión en la pierna izquierda, Enrique Vilalta Rocá, joven de 17 años.

Por la Tesorería de Hacienda se ha publicado la relación de los Ayuntamientos, cuyos alcaldes y concejales están incursos en el apremio de primer grado que hace mérito el artículo 47 de la Instrucción de Recaudación de 26 de Abril de 1900 por débitos á la Hacienda pública en concepto de consumos:

Arenys de Mar, Argemona, Bagá, Begas, Calonge, Canet de Mar, Canovellas, Canyelles, San Lorenzo Savall, San Pedro de Torelló, Santa Coloma de Gramanet, Subirats, Torre de Claramunt, Vacarissas, Vilanova, Corbera, San Lorenzo de Hortons, Cornellá, Dosrius, Masquefa, Odena, Castellbisbal, Matadepera, Orpi, Palaleja, Pontons, Prat de Llobregat, Reñinas, San Esteban Sasnoviras, San Juan Despá, San Felix de Codinas.

CARTON-CUERO

PARA TEJADOS.—ANCHA, Núm. 34.

Servicios de los mozos de escuadra: Dicen los de Palautordera que manteniéndose un andamio para restaurar la fachada de la casa número 82 de la calle Mayor de San Celoni, resbaló el peón albanil Buenaventura Galobarras Comellas, casado, de 30 años, quedando colgado entre un tablón y los alambres conductores de la electricidad para el alumbrado público, muriendo instantáneamente.

Según comunican los de San Esteban de Castellar, Francisca Matas Sagal, de 85 años, viuda, se arrojó á una balsa cercana á la casa de campo Borrell, ahogándose.

La familia con quien vivía dicha mujer ha manifestado que ésta tenía perturbadas las facultades mentales.

Los de Pineda han detenido á dos vecinos de San Pol de Mar, que fueron sorprendidos apoderándose de 30 gavillas de trigo en la finca La Resclosa, de aquel término.

Los de La Garriga pusieron á disposición del Juzgado municipal á un individuo que había maltratado de palabra y obra á un vecino de aquel pueblo.

Dicen de Manresa: «Bañándose en la riera de Guardiola, ha perecido ahogado un joven de 18 años, apellidado Vidal, hijo de un maquinista del ferrocarril.»

Se ha verificado la inauguración del alumbrado eléctrico particular en la villa de Sallent, aplazándose para fines de mes ó principios del próximo la del alumbrado público.

Con motivo de la próxima fiesta mayor de Gracia se preparan en la plaza de Rovira grandes festejos para los días 14, 15 y 16 del próximo Agosto, que prometen ser muy lucidos dado el entusiasmo que anima á los individuos que componen la comisión; el programa es muy variado, pues figuran en él el adorno é iluminación de la plaza, dianas, fuegos artificiales, elevación de globos, reparto de bonos á los pobres, tres grandes bailes en el entoldado, que amenizará una renombrada banda de música y otros varios.

El Centro Excursionista del Vallés efectuará los días 22 al 25 del actual una excursión en automóvil desde Sabadell á Ribas, Puigcerdá, Montllués, Vernet, Perpitián, Amic-les-Bains y Pertús, que será en extremo concurrencia, asistiendo á la misma distinguidas familias y personalidades de la localidad.

Esta noche, de nuevo á doce, la banda del regimiento de Vergara ejecutará en el Paralelo, esquina á la calle de San Pablo, el siguiente programa:

- 1.ª «Alemania», paso doble, Guillermo.
- 2.ª «C. B. ller'a lgera», overture, Suppé.
- 3.ª «La Sonámbula», fantasía, Bellini.
- 4.ª «Mujer y reina», serenata, Chapé.
- 5.ª «Un sueño», tango, habanera, Xalabardé (F.)
- 6.ª «Stanley», paso doble, Alvarez.

Mañana jueves, día 20, á las nueve, ante el tribunal municipal del distrito de la Lonja (Gobernador, 2), se verá el juicio público de faltas instruido contra los concejales de este Ayuntamiento señores Morales Pareja y Doménech por malos tratos de palabra y obra cometidos en el salón de conferencias de estas Casas Consistoriales.

En dicho juicio están citados para declarar como testigos los concejales señores Vinaixa, Lladó y otros, amén del señor Dessy Martos.

DIPUTACION.—La Comisión provincial en su sesión de ayer, despachó los siguientes asuntos:

Sección de Fomento.—Informe acerca de la instancia de la Sociedad del Tranvía de Casa-Gomis á la Rabassada solicitando autorización provisional para la explotación de la línea.

Sección de Cuentas Municipales.—Dictámenes proponiendo la aprobación y finiquito de las cuentas municipales de Santa Coloma de Centellas, de 1909, Castellet, Gayá, La Roca, Piers, Ullastrell y Viver, de 1910.

Idem de censura sin reparos á las cuentas municipales de Manaró de 1910, las cuales se han de elevar al Tribunal de las del Remo, á quien compete su definitiva resolución.

Informe al señor gobernador acerca de una transferencia de crédito solicitada por el Ayuntamiento de Vilafrañes del Panadés en el presupuesto carcelario del corriente año.

La propia Sección ha despachado con el señor gobernador los asuntos siguientes: Dictámenes de censura con reparos á

las cuentas municipales de Cànoves, Santa Eulalia de Ronçana, Santa María de Gló y Santa Margarita de Montbuy, de 1910.

Idem autorizando los presupuestos extraordinarios de San Vicente dels Horts y Vich, para el corriente año.

Idem ídem la transferencia de crédito solicitada por el Ayuntamiento de Espigas en su presupuesto ordinario para el corriente año.

Idem reclamando del alcalde del Bruch el expediente de apremio contra los contribuyentes de 1905.

Mañana jueves, día de moda de la Exposición, se celebrará á las cinco de la tarde en el Palacio de Bellas Artes un escogido concierto por la Banda Municipal, que dirige el maestro Castañé, con cuyo motivo y al igual que en los anteriores días de moda, adquirirá el Gran Salón de aquel Palacio el brillante y animado aspecto que le presta la distinguida concurrencia que allí se congrega en tales festividades.

El interesante y selecto programa que en dicho concierto se ejecutará es como sigue:

- 1.ª parte.—Marcha «Lorraine», Ganne.
- «Mireille», overture, Gounod.
- «Lohengrin», fantasía, Wagner.
- 2.ª parte.—«Polonesa», número 4, Chopin.
- «Carmen», fantasía, Bizet.

Según parece, dentro de poco, la Compañía de los Caminos de Hierro del Norte de España va á atender la justa demanda de modificación de horario en la línea de San Juan de las Abadías, formulada en la reunión de alcaldes de poblaciones afectadas y representantes de entidades económicas, celebrada en las Casas Consistoriales de Vich el día 6 de Abril último. Será una mejora que agradecerán todas las comarcas interesadas.

Para facilitar la concurrencia á las grandes fiestas y ferias que se celebrarán en Valencia, las Compañías de Madrid y Zaragoza y Aljicante y del Norte, han establecido un servicio especial de viajeros, con billetes de ida y vuelta de las tres clases, á precios reducidos, desde Portbuth, Figueras, Gerona, Vilafranca, Barcelona y Despacho Central. Se expedirán los billetes en los días del 20 del actual al 3 de Agosto próximo, sirviendo para regresar del 21 del presente mes al 4 del citado Agosto.

Los cartels expuestos al público contienen todos los detalles inherentes al expresado servicio.

SANTO DEL DÍA
Santos Vicente de Paúl, fdr., Justa y Rufina, mrs.

SANTO DE MAÑANA
Santos Elias, profeta y Jerónimo Emiliano, fr.

Boletín oficial

El de hoy publica lo siguiente:

Circular del Gobierno civil para que los alcaldes remitan datos acerca de los elementos sanitarios que cuentan.

Aviso de que la Alcaldía de Llinás pide autorización para construir unos muros, con objeto de encauzar las aguas de la riera de Gicla.

Relación de los objetos y cantidades hallados en los trenes y estaciones de la Red Catalana de la Compañía de ferrocarriles de M. Z. y JA.

Avisos de que dicha Compañía ha presentado el proyecto de ensanche y reforma de la estación de Sans, y que D. Octavio Zaragoza y D. Pablo Muller han solicitado la concesión de un ferrocarril, continuación del eléctrico subterráneo de Barcelona, que comprende las secciones de San Gervasi, Sarría, Las Cortes y Sans, Pueblo Nuevo y San Martín, Gran Vía de Reforma A, Gran Vía de Reforma C y Casa Antón, pudiendo presentarse las reclamaciones en el plazo de treinta días.

Relación de Ayuntamientos que están incursos en apremio de primer grado, por débitos á la Hacienda.

Circular de la Inspección general de las Comisiones liquidadoras del ejército sobre tramitación de instancias referentes á pagos de alcances.

Relación de contribuyentes deudores por conceptos de cédulas personales.

Avisos de menor interés procedentes de Ayuntamientos y providencias judiciales.

Puede anunciarse y suscribirse a **LA PUBLICIDAD**, en BUENOS AIRES acudiendo á nuestro corresponsal, calle Brasil, 1313, letra A.

Se vende en el Kiosco del Teatro de Mayo, Avenida de Mayo, esquina Lima.

EN TREMP. — Se vende y se suscribe á **La Publicidad**, en la librería de D. A. Durán.

Marítimas

Para la América del Sud salió por la tarde el transatlántico «Vulcanera», de la Compañía Pinillos, con carga general y numeroso pasaje.

—Durante el mes de Junio último entraron en el puerto de Tarragona los siguientes buques:

Clasificados por el servicio.—Mercantes, 58 buques con 20,786 toneladas, españoles, y 23 con 10,004 toneladas, extranjeros. Clasificados por el motor.—Españoles de vapor, 43 con 20,114 toneladas, y extranjeros, 19 con 9,657 toneladas. De vela, españoles 10, con 672 toneladas, y extranjeros 4, con 1,447 toneladas. Clasificados por la procedencia.—Correspondían á Europa 78, á Africa 1, á Asia 1, y á Oceanía 1, y de cabotaje 225. Clasificados por banderas.—Corresponden á la austriaca 1, á la belga 2, á la danesa 1, á la española, 58, á la francesa 1, á la griega 1, á la holandesa 2, á la inglesa 4, á la italiana 8, á la norteamericana, 1, á la rusa 2, y á la noruega 12.

Los 81 buques entrados, condujeron á aquel puerto 23 pasajeros y componían la dotación de los mismos 1,776 hombres. En el citado mes salieron 61 para la de cabotaje internacional y 20 para la de puerto cabotaje.

—Son esperados en nuestro puerto los vapores daneses «Thiber» y «Alexis», que procedentes de Suecia conducen madera.

—El abogado D. Enrique Gauch Catalá ha solicitado la plaza de asesor de marina del distrito de San Felu de Guixols.

TELÉFONO Y TELÉGRAFO.

Servicio especial de los corresponsales de La Publicidad

Cataluña • España • Extranjero

Madrid 19, a las 10'15

La «Boleta»

Publica lo siguiente:
Ley de contrato de aprendizaje.
Decreto de la Presidencia admitiendo la dimisión del gobernador de Badajoz, señor Martínez Rincón, y nombrando a D. Francisco Cabrerizo.
Nombrando caballero del collar de Carlos III al señor Navarro Reverter.
Decretos de Gracia y Justicia ya transmitidos entre ellos el relativo al traslado a la península de los ponados de Ceuta.
Decretos de Guerra, entre ellos el que dispone que los oficiales, jefes e individuos pasen la revista y el relativo al matrimonio de los sargentos.
Decreto de Gobernación estableciendo el cambio de paquetes postales entre las oficinas españolas de correos y las posesiones septentrionales de África.
Decretos de personal del ministerio de la Gobernación, con motivo de haberse corrido las escalas por una vacante en los altos cargos de este ministerio.
Real orden resolviendo el recurso de alzada interpuesto por la Sociedad Crédito Ibero-Americano de Barcelona, contra el fallo dictado por la Junta Arbitral de aquella Aduana en el expediente número 185,908, relativo a los tejidos encendidos e impermeabilizados.
Anunciando oposiciones para proveer 20 plazas de topógrafos auxiliares de Geografía.

Madrid 19, a las 17'15

Boleta

Interior contado, 84'00.
Interior fin de mes, 00'00.
Próximo, 00'00.
Amortizable 5 por 100, 101'85.
Amortizable 4 por 100, 93'50.
Banco Hipotecario, 102'25.
Banco de España, 450'00.
Tabacos, 311'00.
Nortes, 00'00.
Francos, 0'00.
Libras, 00'00.

El señor Moret

El señor Moret saldrá para San Sebastián en el tren rápido de mañana.

El conflicto obrero de Puertollano

Hoy ha visitado al presidente del Consejo una comisión de ingenieros para tratar del modo de resolver el conflicto obrero de Puertollano.

Con este objeto ha ido a Puertollano el ingeniero señor Taquines, persona de confianza del ministro de Fomento.

La dimisión del alcalde de Zaragoza

El señor Canalejas ha repetido hoy que la dimisión del alcalde de Zaragoza ha obedecido a una mala interpretación del telegrama que le mandó.

Recordaba el señor Canalejas que siempre ha procurado favorecer en la medida de lo posible los intereses zaragozanos como ocurrió cuando el pleito de los azucareros. Es más — decía el presidente — me creía ya casi zaragozano honorario.

De provincias

El impuesto de consumos

Castellón. — El Ayuntamiento ha suprimido totalmente el impuesto de consumos. La opinión ha recibido con gran alegría la noticia.

Un artículo que molesta a la guardia civil

Zaragoza. — Unos oficiales de la Guardia civil, vestidos de paisano, fueron a la casa del jefe radical D. Juan Andrés Palmoro, donde se hospeda el diputado señor Albornoz.

Este dió toda clase de excusas a los oficiales.

Les dijo que él no era el autor del artículo, que les ha molestado, de La Correspondencia de Aragón y les indicó el nombre del autor.

Los oficiales no quisieron seguir sus gestiones cerca de éste, por razones de índole privada.

El coronel de la guardia civil dirigió un oficio al capitán general, acompañando un número de La Correspondencia, en que se publica el artículo en cuestión, para que, si le creía oportuno, intervinieran los tribunales.

Es inexacto que los oficiales de la guardia civil intentaran realizar ningún acto colectivo frente a la redacción del citado periódico.

La actitud de la guardia civil se considera muy correcta.

Tales eran las reflexiones morales con que se consolaba la buena mujer, y dejándose llevar menos de su resentimiento de lo que tenía maese Bindloose, sin dejar por eso de conservar su opinión, conservó también su banquero y apaciguado.

Acaso la inacción a que se resignó Meg Dods en un asunto que había resuelto profundizar tan completamente, provino en parte de la circunstancia feliz para ella de que el pobre Tyrrel tuvo por sucesor en el cuarto Azul al nuevo huésped de la posada, M. Touchwood, que le reemplazaba también en sus pensamientos y en los diarios afanes que por él se tomaba.

Poseer en su casa a un desertor de la fonda de la Zorra era para ella un triunfo insignificante obtenido sobre sus rivales; pero también debemos convenir en que se necesitaba nada menos que todo el incentivo de esta reflexión para que Meg, vieja y obstinada como era, se determinase a ceder a los caprichos y a las extravagancias de nuestro nuevo huésped, que exigía más atención el solo que cuantas personas juntas había conocido hasta entonces la digna posadera.

Nadie hablaba tanto como M. Touchwood de su indiferencia en punto a comidas y a todas las comodidades de la vida, y probablemente jamás viajara alguno había dado tanto ni la mitad que hacer en una posada.

Tenía sus caprichos en punto a cocinas, y si llegaban a comunicarle en lo más mínimo sobre todo cuando se encontraba

que seguía su padre: países he visto yo, señora, donde, de padres a hijos todos siguen la misma profesión hace millares de años. Esa costumbre me gusta, porque anuncia un natural exento de ambición y de inconstancia.

Dilatose singularmente la fisonomía de mistress Dods, al oír tan risueña proposición.

Protestó a M. Touchwood que no perdonaría medio alguno para conseguir que le fuese grata su residencia en la posada, y mientras Bindloose se deshacía en pomposos discursos para probar al extranjero cuán cómodamente estaría en ella, contemplaba en silencio y con delicia la posadera el magnífico triunfo que iba a obtener cuando se viese a un hombre rico y respetable abandonar la fonda de la Zorra para ir a ocupar un cuarto en el parador de la antigua aldea.

—Yo no soy nada exigente, señora, — le dijo M. Touchwood, — he viajado demasiado tiempo y en países demasiado remotos para no conformarme con cuanto se me presenta, una «venta» española, un «khan» persa, una «caravanserai» turca, todo es igual para mí; solamente, como no tengo criado, porque no me da la gana llevar siempre sobre las costillas la plaga de uno de esos gaudules, me haré el favor de enviar a buscar al Manantial una botella de agua; todas las mañanas que no pueda ir allá mismo, porque creo realmente que me hace algún provecho.

garse bueno y sano, para aumentar la celebridad de las aguas de su Spa.

—A fe mía, señora, su enfermedad es de un género que con dificultad curarán las aguas. Está herido en un hombro de un pistolero que le disparó, a lo que parece, un bandido que intentaba robarle. Estas es otra de vuestras felices mudanzas ocurridas en Escocia, jamás hubiera sucedido en mi tiempo semejante cosa; primero se hubiera encontrado el ave fénix que un saltador de caminos.

—Y dónde sucedió ese lance, caballero? — preguntó el hombre de los descontentos.

—No lejos del antiguo pueblo de San Ronan, y si no estoy mal informado, pasó la cosa el miércoles alrededor de las doce de la mañana.

—Ahí tenía lo que explica, a lo que creo, los dos tiros que oyó Antonio, mistress Dods; el mismo día fué y a la misma hora. Seguramente no pudo ser otra cosa más que ese ataque contra el noble extranjero.

—Puede que sí, puede que no, maese Bindloose; es preciso que yo vea más claro en eso antes de pronunciar mi juicio sobre el particular. Pero desearía saber, añadió volviendo al asunto de que había separado su atención por algunos momentos la interesante conversación de M. Touchwood, — desearía saber si este caballero ha oído hablar allá abajo de M. Tyrrel.

—Si en el sujeto designado en este párrafo — respondió el extranjero sacando del

que deben existir desde entonces como hasta aquí.

Creo los periódicos ingleses que sería un absurdo llegar por cima de tan poca noticia a una ruptura entre ambas naciones.

La prensa alemana es la más parca en sus juicios.

Calla y se limita a decir que por singulares circunstancias a ella se le ha permitido tener prudencia.

La intervención de España y Francia en Marruecos

Desde Madrid

El asunto está totalmente terminado. El segundo militar ha dictado un juicio de procesamiento, por delito de sedición, contra el autor del artículo.

La autoridad militar ha retirado la orden de que permanecieran acuarteladas las tropas.

El coronel de la guardia civil ha marchado a Madrid, donde conferenciará con el general Martinegui, director del cuerpo.

Manifestaciones del señor Canalejas

Madrid 19, a las 14.

El señor Canalejas ha hecho hoy interesantes manifestaciones sobre la situación del que podríamos llamar incidente Boisset.

Ha empezado el presidente por hacer un resumen de lo que respecto al asunto dice la prensa extranjera, en la que se aprecian diversas tendencias al juzgar la conducta de España, unas favorables, otras adversas y otras de reserva.

El señor Canalejas encontraba en la misma prensa francesa divergencias importantes y marcadas atenciones a campañas anteriores.

Los periódicos de París dan cuenta de que hoy visitará en San Sebastián a nuestro ministro de Estado el embajador de Francia en España, M. Geoffroy, para tratar del incidente Boisset en Alcazarquivir.

La referencia más generalizada es la de que un contingente español detuvo a M. Boisset y que al dar éste a conocer su condición de agente consular francés fué liberado.

Se le encabrió el caballo y continuó hacia Alcazarquivir siendo nuevamente detenido por un sargento, que le indicó la prohibición de llevar armas y lo condujo a la presencia del oficial de guardia.

Este, al saber quien era el detenido, le dió todo género de excusas y le puso de nuevo en libertad.

Estas noticias que circulan por la prensa extranjera, son las únicas que hasta ahora se tienen del incidente.

El Gobierno español continúa sin tener otros informes, pues aun no ha recibido contestación a los radiogramas que ayer expidió a Alcazar, cosa que no es de extrañar, pues hay alguna dificultad en la comunicación.

Hoy los señores Canalejas, García Prieto y Llanqu han expedido nuevos radiogramas en demanda de noticias concretas del incidente.

El señor Canalejas decía que en cuanto le contesten nos comunicará a los periodistas todos los detalles, para que los hagamos públicos, pues desea que en esta cuestión la cosa sea clarísima, para evitar que se aprovechen los agitadores de la Bolsa y otros elementos que hacen de la alarma un instrumento para conseguir particulares y lucrativos fines.

El señor García Prieto, en conversación telefónica que ha tenido con el señor Canalejas, le ha avisado que hoy a las doce o doce y media tendrá una conversación con el embajador francés.

También de esta entrevista ha ofrecido dar una referencia al jefe del Gobierno.

—No les ocultaré nada a ustedes — nos decía el señor Canalejas — pues creo que la opinión debe enterarse de ello y con la opinión estará en comunicación constante por medio de la prensa.

Así evitaremos tergiversaciones, que unas veces son debidas a la falta de noticias y otras veces son intencionadas.

La prensa francesa al anunciar la visita de M. Geoffroy y el ministro de Estado español, da gran importancia a esta entrevista.

Unos periódicos dicen que en ella se examinó el incidente Boisset, que explican en la forma antes referida, esperando que ello quede satisfactoriamente solucionado, y otros dicen que si el Gobierno español no atiende a las reclamaciones del embajador francés, éste se retirará.

Como se ve — agregó el señor Canalejas — la prensa francesa recorre toda la gama, desde la simple amonestación hasta el bélico ultimatum.

La prensa inglesa se coloca en una actitud singular.

No trata muy consideradamente al señor Fernández Silvestre, pues dice, refiriéndose al incidente de Alcazarquivir, que no es posible que por el mal carácter de un señor se establezcan dificultades entre las relaciones de España y Francia,

Lo que dice la prensa

L'Echo de Paris cree saber que el embajador de Francia en Madrid pedirá formalmente reparación o excusas y que si no obtiene nada de esto, es de prever que será llamado a París, quedando rotas las relaciones con España.

Le Matin publica un despacho de Berlín en el que se dice que es imposible mirar con optimismo las negociaciones franco-alemanas, pues el señor Cambon ha de rechazar en absoluto las pretensiones del señor Kiderlen-Waechter referentes al Congo.

Los periódicos consideran que España debe conceder sin discusión las reparaciones que se le han pedido.

L'Humanité es el único periódico que censura las provocaciones dirigidas al pueblo español por algunos mal aconsejados.

Le Petit Parisien y Aurore consideran que la falta de tacto de un subalterno no justifica una ruptura.

Del Extranjero

Argentina

Buque embarrancado. — Botas a Washington

Buenos Aires 19, a las 8.45.

El buque italiano «Bologna» embarrancó en Punta Tigre, cerca del Cerro de Montevideo. Parte del bagaje de los pasajeros sufrió averías. Los pasajeros fueron trasladados al «Re Victorio», que siguió el viaje a Génova.

El Poder ejecutivo ha promulgado una ley que acepta la donación de los residentes norteamericanos de una estatua de Washington que se erigirá en el parque «3 de Febrero». — Vta

Inglaterra

Los laboristas

Londres 19, a las 9.12.

El órgano oficial de los laboristas ingleses anuncia que los diputados obreros de la Gran Bretaña han aprovechado la presencia en Londres de los diputados y ministros laboristas de las colonias celebrando conferencias secretas, echándose en ellas las bases de un plan de acción colectiva entre todas las fuerzas laboristas de los diferentes Estados del imperio británico. — Ll.

Cuando empezaron a circular las primeras noticias del incidente Boisset me alarmé; pero esta alarma ha cesado al tener conocimiento de la forma en que han ocurrido las cosas por las referencias que la mayoría de los periódicos publican, y estoy seguro de que la referencia oficial, cuando la tengamos, ha de ser aun más satisfactoria.

No hay para que ocultar que la entrevista de M. Geoffroy y el señor García Prieto es el suceso del día; pero también hay que convenir en que para retirarlo no se tienen conversaciones. Se riñe por escrito. Esto sin contar en que M. Geoffroy es un hombre inteligentísimo, muy cortés y muy discreto.

En esta entrevista, como ya he dicho, se tratará de la cuestión Boisset. Ahora han surgido dificultades y discusiones por este pequeño detalle; mañana surgirán por otro asunto más importante, al otro día por cosas de más importancia, y así podríamos pasarnos la vida de conflicto en conflicto, que, como es natural, irían revistiendo mayor gravedad cada vez para las relaciones de ambos países, no sólo por lo que en sí significan los incidentes, sino por su repetición misma, y esto es lo que hay que estudiar con el Gobierno francés y creo que de esto habrán de preocuparse hoy en San Sebastián el marqués de Alhucemas y el representante de la nación vecina.

Como cuanto llevo referido a ustedes — ha añadido el señor Canalejas — si no llega a revestir caracteres de extraordinaria importancia, no deja de tener alguna, siquiera sea por el carácter internacional del asunto, he creído oportuno reunir a todos los ministros que se encuentran en Madrid, para informarles de lo que ocurre y de lo que se dice y cambiar impresiones.

Y en efecto; esta mañana nos hemos reunido aquí, en el ministerio de la Gobernación, los ministros de Hacienda, Instrucción pública, Guerra, Fomento y yo y hemos hablado un rato sobre todas estas cosas.

Dada esta última noticia el señor Canalejas se ha despedido de los periodistas, hasta la tarde, repitiendo que les facilitará cuantas noticias tuviera de San Sebastián y Alcazarquivir.

El consúl español en Alcazar

Madrid 19, a las 16.15.

Hoy ha visitado al señor Canalejas, para despedirse de él, el señor Clará, que ha sido nombrado consúl de España en Alcazar.

Desde París

Lo que dice la prensa

L'Echo de Paris cree saber que el embajador de Francia en Madrid pedirá formalmente reparación o excusas y que si no obtiene nada de esto, es de prever que será llamado a París, quedando rotas las relaciones con España.

Le Matin publica un despacho de Berlín en el que se dice que es imposible mirar con optimismo las negociaciones franco-alemanas, pues el señor Cambon ha de rechazar en absoluto las pretensiones del señor Kiderlen-Waechter referentes al Congo.

Los periódicos consideran que España debe conceder sin discusión las reparaciones que se le han pedido.

L'Humanité es el único periódico que censura las provocaciones dirigidas al pueblo español por algunos mal aconsejados.

Le Petit Parisien y Aurore consideran que la falta de tacto de un subalterno no justifica una ruptura.

Argentina

Buque embarrancado. — Botas a Washington

Buenos Aires 19, a las 8.45.

El buque italiano «Bologna» embarrancó en Punta Tigre, cerca del Cerro de Montevideo. Parte del bagaje de los pasajeros sufrió averías. Los pasajeros fueron trasladados al «Re Victorio», que siguió el viaje a Génova.

El Poder ejecutivo ha promulgado una ley que acepta la donación de los residentes norteamericanos de una estatua de Washington que se erigirá en el parque «3 de Febrero». — Vta

Inglaterra

Los laboristas

Londres 19, a las 9.12.

El órgano oficial de los laboristas ingleses anuncia que los diputados obreros de la Gran Bretaña han aprovechado la presencia en Londres de los diputados y ministros laboristas de las colonias celebrando conferencias secretas, echándose en ellas las bases de un plan de acción colectiva entre todas las fuerzas laboristas de los diferentes Estados del imperio británico. — Ll.

Cuando empezaron a circular las primeras noticias del incidente Boisset me alarmé; pero esta alarma ha cesado al tener conocimiento de la forma en que han ocurrido las cosas por las referencias que la mayoría de los periódicos publican, y estoy seguro de que la referencia oficial, cuando la tengamos, ha de ser aun más satisfactoria.

No hay para que ocultar que la entrevista de M. Geoffroy y el señor García Prieto es el suceso del día; pero también hay que convenir en que para retirarlo no se tienen conversaciones. Se riñe por escrito. Esto sin contar en que M. Geoffroy es un hombre inteligentísimo, muy cortés y muy discreto.

En esta entrevista, como ya he dicho, se tratará de la cuestión Boisset. Ahora han surgido dificultades y discusiones por este pequeño detalle; mañana surgirán por otro asunto más importante, al otro día por cosas de más importancia, y así podríamos pasarnos la vida de conflicto en conflicto, que, como es natural, irían revistiendo mayor gravedad cada vez para las relaciones de ambos países, no sólo por lo que en sí significan los incidentes, sino por su repetición misma, y esto es lo que hay que estudiar con el Gobierno francés y creo que de esto habrán de preocuparse hoy en San Sebastián el marqués de Alhucemas y el representante de la nación vecina.

Como cuanto llevo referido a ustedes — ha añadido el señor Canalejas — si no llega a revestir caracteres de extraordinaria importancia, no deja de tener alguna, siquiera sea por el carácter internacional del asunto, he creído oportuno reunir a todos los ministros que se encuentran en Madrid, para informarles de lo que ocurre y de lo que se dice y cambiar impresiones.

Y en efecto; esta mañana nos hemos reunido aquí, en el ministerio de la Gobernación, los ministros de Hacienda, Instrucción pública, Guerra, Fomento y yo y hemos hablado un rato sobre todas estas cosas.

Dada esta última noticia el señor Canalejas se ha despedido de los periodistas, hasta la tarde, repitiendo que les facilitará cuantas noticias tuviera de San Sebastián y Alcazarquivir.

El consúl español en Alcazar

Madrid 19, a las 16.15.

Hoy ha visitado al señor Canalejas, para despedirse de él, el señor Clará, que ha sido nombrado consúl de España en Alcazar.

NOTAS COMERCIALES

Cambios facilitados por la casa Tusquets y Compañía

Interior contado 85'05

fin de mes 84'07
fin próximo 000'00
Amortizable 5 por 100 101'85
Acciones del Banco de España 450'50
Tabacalera 311'50

Francos 8'55
Libras 27'38
Azucareras 40'50

Bolsa de Barcelona

4 por 100 Interior fin de mes 84'08
4 por 100 próximo 00'05
Contados pequeños 85'30
Amortizable 5 por 100 00'00
Acciones Norte 90'85

Alicante 91'60
Orense 20'30
Rio de la Plata 100'80

Minas y sondeos 0'00
Ferrocarriles andaluces 54'80
Colonias 66'87
Catalanas 9'87
Crédito Mercantil 00'00

Francos 8'50
Libras 27'34

Bolsa de París

Exterior español 93'60
Resta francesa 00'00

rusa, 4 por 100 000'00
5 por 100 00'00
Acciones Norte 397'00

Alicante 401'00
Interior español 00'00
Riotinto 00'00

Ferrocarriles andaluces 25'00
Cambio de España en París 00'00
Francos 00'00
Libras 00'00

Impresiones bursátiles

19 Julio 1911.

El negocio resulta por demás limitado, pero se observa en los cotizados marcada flojedad, que queda especialmente reflejada en la Deuda Interior.

París, con reducidas variantes, mantiene el tipo de cotización anterior.

Madrid, con visible incertidumbre, retrocede de 84,20 a 84,12.

El cierre de la mañana en el Bolsin, daba: Interior, 84,22; Nortes, 91,00, y Alicante, 91,70.

Por la tarde, debutó el 4 por 100 Interior a 84,15, y cae a 84,13. Contado, grande, a 84,45, y pequeño, a 85,45.

La Deuda Amortizable al 5 por 100, de la serie A, queda a 102,25; de la B y C, a 102,15.

El 4 por 100 Amortizable, de la serie C, a 93,60.

La Deuda Municipal, a 94,37, y los Bonos de la Reforma, a 92,75.

Los Nortes, debutan a 90,90, suben a 91,00, y terminan a 90,85; los Alicante, empiezan a 91,70 y acaban a 91,60.

El Algodón, Noviembre, a 35,50. Obligaciones: Francias 2 y cuarto, a 59,50; Alicante del 4, a 96,37; ídem del 4 y medio, a 102,87; ídem del 5, a 105,50.

En París: el Exterior baja de 93,70 a 93,60; los Nortes, de 398 a 397; los Alicante, quedan a 401, y los Andaluces, suben de 248 a 250.

Los francos se operan aquí a 8,50 y las libras esterlinas a 27,44.

METALES TELEGRAMA

Londres 17 de Julio de 1911.

Precio por tonelada inglesa de 1016.

Cobre..... Standard..... 56. 2. 6.

» 41 meses 57. 3. 9.

» Best Selected.....

Estado..... G. M..... 194.

» 41 meses..... 186. 10.

» Ingles..... 193.

Plomo..... Español..... 13. 8. 9.

Hierro..... Escocés..... 53/10

» Middlebro..... 47/10

» Hematitas..... 61/1

Acciones..... Rio Tinto..... 68. 7. 6.

» Tharsus..... 5. 10.

Exterior..... Español..... 91 10/0

Plata..... 24 3/8

Cambio a 3 mit..... 31

Regio de aut. omnio..... 34

Thomas Morrison & Co. Limited, Barcelona.

que seguía su padre: países he visto yo, señora, donde, de padres a hijos todos siguen la misma profesión hace millares de años. Esa costumbre me gusta, porque anuncia un natural exento de ambición y de inconstancia.

Dilatose singularmente la fisonomía de mistress Dods, al oír tan risueña proposición.

Protestó a M. Touchwood que no perdonaría medio alguno para conseguir que le fuese grata su residencia en la posada, y mientras Bindloose se deshacía en pomposos discursos para probar al extranjero cuán cómodamente estaría en ella, contemplaba en silencio y con delicia la posadera el magnífico triunfo que iba a obtener cuando se viese a un hombre rico y respetable abandonar la fonda de la Zorra para ir a ocupar un cuarto en el parador de la antigua aldea.

—Yo no soy nada exigente, señora, — le dijo M. Touchwood, — he viajado demasiado tiempo y en países demasiado remotos para no conformarme con cuanto se me presenta, una «venta» española, un «khan» persa, una «caravanserai» turca, todo es igual para mí; solamente, como no tengo criado, porque no me da la gana llevar siempre sobre las costillas la plaga de uno de esos gaudules, me haré el favor de enviar a buscar al Manantial una botella de agua; todas las mañanas que no pueda

Viva la libertad!

Presidente. — Queridos correligionarios: «Sus» he reunido en este casino de mi «di» na presidencia «pa» daros cuenta de un «suceso» que «pué» tener consecuencias «du» tuosas.

lucha, presidiéndolos el apoyo material, para impedir que por la miseria tengamos que entregarnos como simples corderos en manos de una burguesía que, olvidando los instintos de un ser humano procura por todos los medios echarnos las uñas encima para ahogar nuestro grito firme de lucha.

ciarios el despidio de los esquilos, dando la huelga por terminada. Según nos dijo el señor Portela, el alcalde ha convocado para hoy a la Junta del Instituto Industrial para darles cuenta de dichos acuerdos, y si bien nada sabe concretamente, espera que dicha petición será atendida.

mo figurinas, Donsia y regalo de una pieza de música de un autor cubano. HABANA ALEJUE. — Hemos recibido este semanario de actualidad y caricaturas, que se publica en la capital de la República de Cuba.

ADIVINANZA GEROGIFICA (Remitida por MAURICIO) NOOO MLLVANA QEEETIO ANDO ABL EEPANTOIMA TOABLO CON GUL AD LLAMA INOOOI ALCOHOL DOMINGO Charada ilustrada

Sociales

La huelga de tejedores de Tarrasa

La Comisión de huelga nos remite las siguientes notas: La situación del conflicto. El conflicto que durante tanto tiempo viene sosteniendo con vigor la clase obrera, contra el orgullo de cuatro caciques capitanes de los burgueses adictos al Instituto de Tarrasa, hemos de manifestar para satisfacción de todos cuantos se interesan para el curso de nuestra

La emigración en 1910

Según los datos que tiene el Consejo superior de Emigración, en 1910 salieron de sea 49,878 más que en 1909. Los puertos españoles 160,936 emigrantes, ó sea 19,470 más que en el año anterior.

Memorandum

La Sociedad El Progreso de obreros peluqueros barberos celebrará reunión general en su local social mañana jueves, á las diez de la noche.

Sinonimia charada

Si son as-cuatro mis ojos y no hallas amor en ellos, si ves en s destellos sólo livianos ante os, ¿Tres dos que he de hacer por tí mu'er ingrata y hermosa para que al fin amorosa fijes los tuyos en mí?

Espectáculos

OLI.—«El chico del cafetín», «La bala perdida», «La tierra del sol». NOVEDADES.—«Juventud de príncipe». ESPAÑOL.—El gran Raymond. BOSQUE.—Musical y variedades de primer orden. RIS - PARK.—Calle Valencia (junto Aribau).—Cinematógrafo variedades y patinaje. LA BUENA SOMBRA. Ginjol, 3

Casa en venta largo casa 61 palmos; ancho 38 50 palmos, es la medición de la casa; calle Industria, número 42.—BADALONA.

Centro de Saldistas

Ventas al detall permanente de toda clase de muebles nuevos y de lance. Compra de toda clase de géneros y establecimientos, pago al contado y sin demora. Entrada libre. CONSEJO DE CIENTO, 242 y 244 (entre Aribau y Muntaner).

ESQUELAS MORTUORIAS Reciben en la Administración de esta periódico para la edición de la noche hasta las cinco y media de la tarde y hasta las dos y media de la madrugada de 1912 la edición de la mañana, en nuestra imprenta. Lluís, 11, bajos Teléfono 1314

IMPOTENCIA Debilidad genital, pérdidas seminales, relación por abusos de Venus ó solitarios, vigor á toda edad con rapidez y sin peligro por ser de acción externa con Vigor Sexual Koch. Se vende en las boticas acreditadas del mundo. En Barcelona San Pablo, 19; Rambla Flores, 4, y otras. Si se quiere determinar el grado de impotencia, pídase el gráfico de la «Potencia Sexual» á la Clínica Mateos, Puerta del Sol, 8, Madrid, que lo remitirá gratis

BIBLIOGRAFÍA

CUBA ILUSTRADA. — Magnífica información gráfica de la extracción del azúcar americano «Matanzas», de la bahía de la Habana, trae esta revista habanera. es: co

BANCO VITALICIO DE ESPAÑA Sociedad anónima de seguros sobre la vida á prima fija CAPITAL SOCIAL. Ptas. 15.000.000'00 CAPITAL REEMBOLSADO. 3.750.000'00 RESERVAS en 31 de Diciembre de 1910 comprendidos los reasegurados. 29.256.950'75 PAGADO Á LOS ASEGURADOS HASTA 31 DICIEMBRE DE 1910. 49.585.427'00

ENFERMEDADES DE LA VEJIGA VESICALINA De extraordinaria eficacia en toda afección de la vejiga. La curación completa se obtiene con un sólo frasco. De venta en Barcelona: J. Rodés, Notariado, 3, y Vda. Alsina, Pasaje Crédito, 4.

Hernias, Quebraaduras Se curan con el Braguero Regulador para graduar la presión á voluntad del paciente por retener las hernias rebeldes y la curación de las recientes, á 20 y 25 pesetas uno, con-truido por el especialista Ramon Martí Bragueros flexibles los hay á 2, 4, 6, 8, 10, 12 y 15 pesetas uno. Bragueros de goma para la curación de los tiernos infantiles, á 4, 5 y 6 pesetas. Fajas higiénicas para evitar el aborto y la dilatación del vientro, recomendadas por las comisiones médicas de España, á 12, 15 y 20 pesetas. Despacho: de 8 á 1 y de 3 á 8. Gran surtido en objetos de goma. Barcelona, 61, Carmen, 51, tienda. AL REGULADOR

Ventiladores Eléctricos á precios de fábrica Vivó Torras y C. 71 y 73-Borrell-71 y 73

Prometió mistress Dods satisfacer esta razonable petición, y aun añadió con singular amabilidad, que las aguas de San Ronan no eran malas en sí mismas, y también que era posible que hiciesen algún bien: la «fonda» nueva era lo único que no podía tragar, por no decir nada de los locos que residían en ella y que se daban á sí mismos la «sociedad».

de triunfo en cuanto se le permitió su vanidosa satisfacción de la penetración de su juicio. —Bien veís ahora, mistress Dods que no anduve errado en decir que no había necesidad ninguna de que os tomáseis el trabajo de hacer esta larga caminata para venir á consultarme. Ese mozo en vez de mirar á Bingo cara á cara, discutió que sería mejor volverle las espaldas, y creo que en eso se mostró más cuerdo que su adversario. Aquí tenéis la prueba impresa de lo que yo conjeturé desde luego.

lucillo en cartelillo impreso,—apenas he oído hablar de otra cosa, tanta bulla metían con el que ya me tenían tan harto de oír el nombre de Tyrrel, como pudo estarlo jamás Guillermo el Rojo. No sé qué disputa que armó sobre cualquier majadería, y por la cual no tuvo por convenientemente bati-se, como le sensatez de aquellos señores más creía que debió hacerlo, ha sido la causa principal de la censura que se ha echado encima: esta es otra locura que ha desperdado no poco en vuestra tierra.

apenas hayan descansado los caballos: ¿Tenéis bastante lugar, caballero? Procuraré, si es posible, coger menos sitio. —¡Oh!—respo: dió el origen á sa,—yo estoy acostumbrado, señora, á la especie de carruajes. Un «dooly», una silla, una palanqueta, un carricoche, una litera de posta: todo me es igual: en cualquier parte me hallo bien. Creo que me acomodaría junto á la reina Mab, en una cáscara de nuez, primero que quedarme atrás. Perdonad la llaneza, señora, pero si no os molesto, á encender mi «sheen».

VII El ministro De buen concepto gozaba y con cosa de cuarenta libras escasas de renta, por hombre rico pasaba. Imitación de Chancer, por Dryden. Persuadida quedó mistress Dods de que su amigo el joven Tyrrel había sido asesinado por el sanguinario capitán Mac-Twick; pero como las diligencias que hizo practicar para descubrir su cadáver fueron infructuosas y le costaron algún dinero, acabó por renunciar á ellas. —Yo he cumplido mi deber,—decía entre sí,—dejo ese negocio á los que naturalmente debéis encargarse de él: la Providencia descubrirá este misterio cuando lo tenga á bien.